



## Eleva Fitch calificación crediticia de Tabasco

VILLAHERMOSA/REDACCIÓN/ORO NEGRO.- El buen manejo de la deuda pública por parte de la actual administración, que permitió la gobernabilidad y la estabilidad de las finanzas públicas, dio paso a que Tabasco recibiera calificaciones crediticias positivas para contratar más préstamos.

Según informó Tabasco Hoy, la calificadora de riesgo Fitch Ratings elevó las notas de la calidad crediticia del estado, de "A (mex)" otorgada en noviembre del 2010, a "A+ (mex)", con perspectiva de estable, el pasado mes de octubre.

La empresa

Fitch Ratings, argumenta que el cambio en la calificación crediticia de Tabasco se fundamenta en la recuperación financiera observada en los últimos 2 años y que ésta se ha reflejado en avances importantes en el saneamiento de pasivos de corto plazo y contingentes.

Asimismo, la calificadora internacional con sede en Nueva York y Londres, destaca la disciplina del Estado para mantener bajo su nivel de endeudamiento y sostenibilidad; y su relevancia económica a nivel regional por su participación en actividades minero-petroleras.

Considera que la deuda Tabasco es baja y su servicio (pago de intereses y capital), manejable. Además, el gobierno de Arturo Núñez Jiménez presenta mayor flexibilidad financiera, capacidad de inversión con ingresos federales, debido al fortalecimiento financiero.

"La generación de ahorro interno ha mejorado en los últimos dos años. Por ejemplo, al cierre de 2013, éste sumó 3 mil 612 millones de pesos equivalentes a 20.5 por ciento de los Ingresos fiscales ordinarios IFOs, cifra superior a la mediana del Grupo de Estados Calificados por Fitch (GEF) (14.8%)", detalla en su informe.

Otro de los puntos tomados en cuenta por Fitch, es la reducción en el nivel de pasivos de corto plazo, pues desde el refinanciamiento de la deuda del Estado hasta el inicio de la administración actual, Tabasco ha mantenido la disciplina para no acceder a este tipo de endeudamiento.